

## **NUEVA FURGONETA: FRUTO DEL ESFUERZO UNIDO DE MUCHAS PERSONAS Y ENTIDADES**

En Octubre del año pasado, pusimos en marcha el proyecto de comprar un vehículo de 9 plazas para las necesidades del Centro de Rehabilitación y demás actividades de la asociación. Gracias a la ayuda y colaboración de muchas personas y entidades, aunque faltando todavía una quinta parte, hemos adquirido el vehículo a finales de febrero.

Colaboraron:

- **unos 40 particulares** , de los cuales algunos del extranjero (EEUU, Inglaterra, Alemania, Luxemburgo, Costa Rica, Holanda y Francia) ,
- **las entidades locales:** Covap, Vicente Castro Galbis SL, Neumáticos Ballesteros, Manuel Carrillo e hijos SL, Perfil Peninsular SL, Tecnovap SL, el Come y Bebe, Olivarera los Pedroches S.C.A e Imprenta Graficas García,
- **las entidades evangélicas:** Coaching4Christ (Irlanda del Norte), Faith Church (EEUU), Misión Cristina Europea-Iberoamérica, la Iglesia evangélica de Cunit, Zarggraep't Archterhus (Holanda) y la Misión DMG (Alemania).

**¡ Nuestra más profunda gratitud a todos !** cada vez que usemos esta furgoneta recordaremos que es el fruto de un esfuerzo solidario de muchas personas , repartidas por el mundo y con un corazón dispuesto a dar para la obra social del Buen Samaritano.

¡Si quieres colaborar, todavía estás a tiempo... Nos falta todavía un 16% por conseguir!



Francis Arjona Godoy,  
Presidente de la Asociación